



## **SANTA MARTA DE TORMES**

# El servicio odontológico gratuito llegará a 200 escolares el próximo curso

**EÑE**

Un total de 85 niños de entre 6 y 14 años empadronados en Santa Marta han sido atendidos durante este curso por la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca. Un servicio que se ofrece gracias al convenio firmado con el Ayuntamiento de la localidad a través de la Concejalía de Bienestar Social, que ha permitido que los 85 pacientes hayan vuelto a revisión tras haber sido tratados en años anteriores y que se mantendrá de cara al próximo curso.

Un cifra "sensiblemente inferior a la de otros años en los que se cubrían prácticamente las doscientas plazas disponibles", asegura la edil

del área.

En cuanto a los tratamientos realizados este año, han sido muy diversos y se han centrado en tartrectomías, sellados y obturaciones, fundamentalmente, además de ofrecer información sobre las normas y las recomendaciones de higiene bucodental, cómo realizar la limpieza y con qué frecuencia, con el fin de mejorar la limpieza bucal desde la infancia.

El servicio lo realizan los alumnos que están completando las prácticas, siempre bajo la supervisión de los profesores. El tratamiento más repetido ha sido el de sellado de grietas para restaurarles los dientes.